



## **Aus der Gemeinderatssitzung vom 06. Juli 2016**

### **Traktandum 4 Wahl der Sargträger-Gruppe**

Folgende Personen stellen sich für das Amt zur Verfügung:

- Flury Bruno (Leitung)
- Schnyder Markus
- Steiner Kurt
- Steiner Martin

Beschluss Der Gemeinderat stimmt den vorgeschlagenen Personen einstimmig zu.

### **Traktandum 6 Meldung eines Vertreters an die Repla für „Entwicklung ländlicher Raum“**

Mit Brief vom 24. Juni 2016 teilt uns die Repla mit, dass sie alle ländlich geprägten Gemeinden des Bezirks Wasseramt, d.h. insbesondere diejenigen ausserhalb des Perimeter des Agglomerationsprogrammes einlädt, im Projekt mitzumachen bzw. ihr Interesse an einer Mitarbeit zu bekunden.

Sie bitten uns, bis am 12. August ein Mail mit den Angaben des Mitgliedes für die Begleitgruppe (Name, Funktion, Mailadresse) zu senden.

Halten gehört wie Oekingen und Kriegstetten zu den Agglogemeinden. Oekingen und Kriegstetten haben keine Aufforderung zur Teilnahme erhalten. Aus diesem Grund ist Eduard Gerber der Ansicht, dass sich Halten bei dem Projekt auch nicht beteiligen muss.

Beschluss Der Gemeinderat ist einstimmig dafür, dass Halten keine Teilnahme anmeldet.